

French FREN1/T

Unit 1 Transcript Listening, Reading and Writing

FOR INVIGILATOR'S USE ONLY

Wednesday 13 January 2010 1.30 pm to 3.30 pm

Time allowed: 2 hours

Enclosed is a copy of the transcript of the text of the Listening Test. This packet must not be opened until after the examination.

After the examination, the transcript should be kept for future use by teachers.

Passage 1: Les dangers et les bienfaits de la télévision

Length of Passage: one minute and 22 seconds

Tracks: 02-15

Les dangers de la télé? On s'inquiète de la santé des gens qui passent une grande partie de leur vie d'une façon passive devant le petit écran. On dit souvent que la télé peut tuer la communication dans une famille. Pour certains, la télé peut devenir une sorte de drogue, et il leur est impossible de vivre sans regarder leur émission favorite. Selon d'autres, même les informations sont devenues superficielles et sensationnelles. Et beaucoup trouvent la télé-réalité vulgaire.

Quels sont donc les bienfaits de la télé? La télé nous aide à mieux comprendre le monde. La télé encourage les gens à lire, par exemple. A la télévision il y a plein de choses pour se détendre. Et bien sûr, il y a les programmes qui sont vraiment éducatifs pour les enfants.

La télé, c'est comme le chocolat: il faut en consommer avec modération!

Passage 2: Le rap

Length of Passage: one minute and 44 seconds

Tracks: 16-33

- Ces jeunes parlent de la musique rap. Est-ce que tu aimes le rap, Coralie?
- Mon truc, ce n'était pas vraiment le rap. Mais l'autre jour j'ai écouté l'album de Charly Greane, un rappeur français. Et depuis je ne peux pas arrêter d'écouter ses chansons. Les paroles sont si touchantes. Ce qui m'a surprise c'est que ses chansons ne sont pas du tout violentes. Il parle des sentiments humains.
- Et toi, Maika?
- J'admire un rappeur d'origine portuguaise. Je ne comprends pas toujours toutes les paroles de ses chansons, qui sont d'ailleurs un peu violentes, mais il essaie de transmettre aux jeunes son message sur le logement dans les banlieues, le chômage et la délinquance. Ses textes sont particulièrement virulents envers le Président.
- Qu'est-ce que tu en penses, Olivier?
- Le rap, c'est cool. J'aime beaucoup un rappeur africain. C'était un footballeur talentueux, mais après une blessure il a dû stopper sa carrière et s'est reconverti dans la musique. Une de ses caractéristiques est de ne jamais montrer son visage, parce qu'il est toujours caché par un masque. Il a décidé d'arrêter l'année dernière, mais j'ai eu la chance d'assister à son concert d'adieu.

Passage 3: Un partenaire idéal

Length of Passage: one minute and 57 seconds

Tracks: 34-51

On a demandé à des célibataires belges de nommer les trois qualités qu'ils recherchent chez un partenaire idéal. Pour les filles, les moyens financiers ne sont pas importants. Elles cherchent la richesse intérieure plus que l'argent. 93% des femmes veulent que leur partenaire leur dise toujours la vérité. Autre qualité essentielle: le sens de l'humour. Un bon partenaire les fait rire. Il semble que la beauté ne soit pas un critère indispensable. La plupart des femmes veulent que leur partenaire ait les mêmes goûts en sport. Elles préfèrent des types énergiques et sportifs. Les pires défauts sont la jalousie et l'avarice. Quant aux garçons, la beauté extérieure est plus importante. Ils veulent trouver une jolie partenaire même s'ils cherchent aussi des qualités plus morales. La plupart des garçons rêvent de trouver une fille bien éduquée, qui a réussi à obtenir des qualifications. La fidélité est aussi indispensable pour beaucoup. En revanche, on n'accorde pas un grand intérêt à la situation financière de la fille et on ne veut pas qu'elle soit trop modeste ou timide.

Passage 4: La boxe Length of Passage: one minute and 41 seconds

Tracks: 52–69

 La boxe est un sport très dangereux. Elle est déjà interdite au niveau professionnel dans plusieurs pays comme la Suède et elle sera bientôt interdite au Danemark. Certains souhaiteraient voir cette mesure adoptée en France. Ce soir, je parle avec le docteur Charles Moulinet.

Charles Moulinet, est-ce qu'il faut interdire la boxe?

- Oui, bien sûr, c'est une question de santé publique. Dans les 50 dernières années, la boxe a provoqué plus de 200 morts. Comme docteur, j'ai souvent remarqué les conséquences de la boxe et elles sont dramatiques.
- Est-ce que c'est possible d'interdire la boxe?
- Au niveau amateur, une interdiction est impossible. Alors, il faut adopter toutes les mesures de prudence pour éviter les drames. Le port obligatoire du casque explique en partie la diminution du risque. Mais il faut porter des gants plus légers. Enfin, il faut que le règlement concernant une présence médicale au bord du ring soit respecté, et les jeunes doivent présenter un certificat médical avant de faire de la boxe.
- Toutes ces décisions, sont-elles toujours observées?
- Malheureusement c'est loin d'être le cas.

END OF RECORDING

Blank page